

Eine Schweiz für Kinder. Wirklich?

14.03. - 31.03. im Windfang der FHNW Muttenz

Besucherzeiten:

Vernissage, 14.03.22, 17:00 Uhr
Mo-Fr 7:30 - 19:00 Uhr



Jedes Kind hat das
Recht auf
gleichwertige
Bildungschancen
(Art. 28 und 2
KRK).

Zur Ausstellung:

1997 hat die Schweiz mit der Ratifizierung der UNO-Kinderrechtskonvention versprochen, diese auch in der Schweiz umzusetzen. Die Ausstellung «Eine Schweiz für Kinder. Wirklich?» zeigt anhand wahrer Fälle und Statistiken aus der Praxis anschaulich auf, dass diese zum Teil noch immer lückenhaft umgesetzt wird. Diese Lücken haben – zum Teil drastische – Auswirkungen auf die Kinder: Bildungschancen werden verwehrt, Gewalt in der Erziehung zugelassen und Mobbing im Onlinebereich ermöglicht. Kinderschutz Schweiz und die Hochschule für Soziale Arbeit FHNW setzen sich mit dieser Ausstellung aktiv für die Etablierung der Kinderrechte in der Schweiz ein.

Sie soll aufklären und die Allgemeinheit sowie die Politik zum Handeln auffordern.



Kinderschutz Schweiz
Protection de l'enfance Suisse
Protezione dell'infanzia Svizzera

Anmeldung / Führungen:

